

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian maka dapat ditarik kesimpulan bahwa model permainan untuk kecerdasan linguistik bagi anak usia dini ini layak dan dapat digunakan sebanyak 20 model permainan, serta pembahasan dari hasil penelitian. Model permainan dapat dikembangkan dan diterapkan sebagai media perkembangan linguistik anak dengan metode bermain.

#### B. Implikasi

Penerapan model permainan untuk kecerdasan linguistik bagi anak usia dini, ini dapat menstimulus atau merangsang kecerdasan linguistik anak, terlebih lagi dengan adanya media yang dimodifikasi agar lebih menarik dan mudah dipelajari, sehingga kemampuan para anak-anak dalam memainkan permainan yang ada menjadi lebih bersemangat dan senang, karena pada hakikatnya sebuah permainan adalah sebuah aktivitas yang menyenangkan tanpa adanya tekanan atau keterpaksaan, *flexibel*, dan variatif (Banyak variasi).

#### C. Saran

Setelah peneliti melakukan berbagai rangkaian-rangkaian yang sesuai alurnya sehingga dapat menyelesaikan penelitian ini dengan baik, maka saran bisa dijadikan masukan yang berarti bagi peneliti, adapun saran sebagai berikut :

1. Bagi Dosen

Dengan adanya model ini permainan untuk kecerdasan linguistik bagi anak usia dini ini, peneliti berharap model yang telah dibuat dapat berguna dalam pembelajaran di mata kuliah permainan dan anak usia dini.

## 2. Bagi Pengajar dan Orang Tua

Dengan adanya model ini permainan untuk kecerdasan linguistik bagi anak usia dini ini, peneliti berharap model permainan yang dibuat ini bisa berguna bagi para pengajar saat proses mengajar siswanya di tingkat TK, agar lebih banyak modifikasi permainan dan terlihat lebih variatif. Bagi orang tua sendiri model permainan ini dapat menjadi pilihan untuk bermain bagi anaknya dirumah selama masa pandemi seperti saat ini.

## 3. Bagi Murid

Dengan adanya model ini permainan untuk kecerdasan linguistik pada anak usia dini, peneliti berharap agar setiap murid tidak malas dalam melakukan aktivitas fisik yang dipadukan dengan permainan berbasis kecerdasan linguistik bisa membuat mereka aktif dan mengasah kemampuan bahasa anak sebagai suatu hal yang fundamental bagi tumbuh kembang anak ke depannya.

## 4. Bagi Peneliti Lanjutan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, peneliti berharap agar adanya sebuah penelitian lanjutan untuk dapat melihat efektifitas penggunaan model permainan bagi kecerdasan linguistik anak usia dini.